

# Ordenaciones sacerdotales en el Santuario de Torreciudad

El domingo 5 de septiembre el prelado del Opus Dei, Mons. Javier Echevarría, confirió la ordenación sacerdotal en el santuario de Torreciudad al ingeniero técnico agrícola Josep Maria Viñolas (Salitja, Gerona) y al informático Mario Vera (México, D.F.).

16/09/2010

Mons. Javier Echevarría, prelado del Opus Dei , ordenó sacerdotes ayer en el santuario de Torreciudad (Huesca) a dos diáconos de la Prelatura y recordó “una urgencia de ahora y de siempre, cargada de responsabilidad: que los católicos recemos cada día por la santidad de los sacerdotes”.

Los nuevos sacerdotes son Josep Maria Viñolas Esteva , ingeniero técnico agrícola de 44 años, nacido en la localidad gerundense de Salitja, y el informático mexicano Mario Vera Juárez , de 40 años.

El prelado del Opus Dei se refirió a los sacerdotes como “dispensadores de la gracia divina a través de los sacramentos y del anuncio de su Palabra”. “Todos hemos de ayudar – insistió- a los que el Señor ha elegido como ministros suyos y rogar para que aumente el número de vocaciones muy fieles en el mundo entero”. “Porque –añadió- a cada uno

de nosotros se nos ha confiado la Iglesia”.

Dijo también que “ser Iglesia, que eso somos, nos lleva a tomar conciencia de que hemos sido convocados para continuar en el tiempo la misión de Jesucristo, que quiere contar con cada uno, sin excusas de debilidades, que nos pregunta si cunde la vida cristiana alrededor de cada uno”.

En sus palabras a los nuevos sacerdotes, monseñor Echevarría les animó a mirar “perseverantemente al Señor” y a “pelear constantemente” para “no defraudar a Dios, a la Iglesia y a las almas”.

Destacó también tres momentos del día para los nuevos sacerdotes, para vivirlos con “alegría y responsabilidad”: los sacramentos de la eucaristía y de la confesión, y la predicación de la palabra de Dios, hecha con “la autoridad de Jesucristo y de la Iglesia”.

Josep María Viñolas destacó una vez terminada la ceremonia que espera estar “disponible a todos” y “dar buen ejemplo”, como “manifestación de caridad pastoral, de no vivir para sí mismo”. El nuevo sacerdote desarrollará su labor pastoral en Cataluña y ha afirmado que la ordenación se debe “al ejemplo de tantos sacerdotes muy buenos”.

Por su parte, el informático Mario Vera Juárez, explicó su decisión porque “Dios llama, sigue llamando, estoy dispuesto, y ojalá sigan llegando muchas vocaciones”. Con su experiencia profesional usará las nuevas tecnología para la evangelización, ya que son “el medio actual de comunicación, forman parte del vivir de la gente; y sobre todo, a través de ellas, el Señor también habla”.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-es/article/ordenaciones-  
sacerdotales-en-el-santuario-de-  
torreciudad/](https://opusdei.org/es-es/article/ordenaciones-sacerdotales-en-el-santuario-de-torreciudad/) (25/02/2026)